

Polresta Mataram Matangkan Persiapan Operasi Pekat Rinjani 2025

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Feb 21, 2025 - 14:47



Mataram, NTB – Polresta Mataram menggelar rapat internal dalam rangka persiapan pelaksanaan Operasi Pekat Rinjani 2025 melalui Zoom Meeting dari Ruang Posko Bag Ops Polresta Mataram, Jumat (21/02/2025).

Rapat ini dihadiri oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., Wakapolresta Mataram

AKBP I Wayan Sudarmanta, S.I.K., serta segenap Pejabat Utama Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram menegaskan bahwa rapat ini bertujuan untuk memastikan setiap Polres dan Polresta di jajaran Polda NTB siap menjalankan Operasi Pekat Rinjani 2025.

“Rapat ini untuk menentukan kesiapan masing-masing Polres/ta dalam melaksanakan Operasi Pekat Rinjani 2025, sehingga operasi berjalan efektif dan tepat sasaran,” ungkap Kapolresta Mataram usai mengikuti Zoom Meeting tersebut.

Rapat ini dipimpin langsung oleh Kepala Operasi Pekat Rinjani 2025 Polda NTB, Kombes Pol. Abu Bakar Tertusi, S.I.K., dari Gedung Presisi Polda NTB, serta diikuti secara online oleh seluruh Polres/ta jajaran dari wilayah masing-masing.

Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa Operasi Pekat Rinjani 2025 akan menargetkan pelaku tindak pidana yang berkaitan dengan penyakit masyarakat, seperti peredaran miras ilegal, prostitusi, dan perjudian.

Operasi ini dilaksanakan setiap tahun menjelang bulan Ramadhan untuk menciptakan situasi yang lebih kondusif bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah. Operasi Pekat Rinjani 2025 akan berlangsung serentak mulai 24 Februari hingga 9 Maret 2025.

Dalam arahnya, Kapolresta Mataram menekankan pentingnya pemetaan target operasi (TO) yang tepat, sehingga operasi yang dilakukan benar-benar memberikan dampak nyata dalam menciptakan ketertiban masyarakat.

“Dalam Operasi Pekat ini, yang kita utamakan bukan sekadar jumlah atau angka, tetapi kualitas penindakan. Dengan begitu, dari tahun ke tahun akan ada peningkatan dalam efektivitas operasi ini,” jelasnya.

Dengan persiapan yang matang, Kapolresta Mataram memastikan bahwa Operasi Pekat Rinjani 2025 akan berjalan sesuai dengan harapan, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat Kota Mataram.(Adb)